

AGENDA POLÍTICA

Diputados critican a EU por intento injerencista

POR IVONNE MELGAR tvonne.melgar@gimm.com.mx

"Pobre México, tan lejos de Dios y tan cerca de Estados Unidos. Yo agregaría otra frase: Cuando el elefante camina, el pasto llora", lanzó en tribuna el diputado Augusto Villanueva (PRI), cuando la mayoría legislativa llevó a la tribuna su enojo por lo que consideraron el intento intervencionista de los congresistas republicanos por el tema de los cárteles de la droga y el fentanilo.

El diputado Gilberto Hernández (PVEM) habló de los esfuerzos que el gobierno de México hace para frenar el envenenamiento que por ese estupefaciente padecen ahora en EU.

"El comportamiento del gobierno de Estados Unidos es profundamente hipócrita, porque su pueblo es el principal consumidor de droga y no lo atiende", cuestiono Gerardo Fernández Noroña (PT).

Las bancadas del PRI y Movimiento Ciudadano se sumaron a las recriminaciones contra los republicamos que piden cobrarles a los cárteles mexicanos, a precio de terroristas, el drama estadunidense por el fentanilo.



Cierran filas

Diputados de bancadas como el PRI, Morena, PT, MC y PVEM criticaron la postura "hipócrita" de EU al acusar a México del problema de adicciones en su país.

La diputada Amalia García (MC) habló de proponerle a los republicanos "que hagan una modificación a la Segunda Enmienda, que detengan la acción de la Asociación Nacional del Rifle, que detengan a los cárteles cortándoles los flujos de dinero y acabando con el mercado de consumo más grande del planeta".

Los diputados del PAN dijeron rechazar las pulsiones intervencionistas del vecino. Pero alertaron que las acusaciones del Capitolio son el costo de la fallida política de "abrazos, no balazos".

La diputada Mariana Gómez del Campo (PAN) dio que, contrario a la versión oficial, en México sí hay producción de fentanilo.

En tanto, Morena cuestionó las pretensiones imperialistas de Estados Unidos.

Y como viene sucediendo desde el 21 de febrero, el debate terminó reviviendo el juicio de Genaro García Luna.



Foto: Mateo Reye: Augusto Villanueva, diputado del PRI, subió a tribuna.